

Espionaje a Funcionarios de Jalisco

Sigue de la primera plana

nos "disfrazados" de tinteros, plumasfuentes, flores y otros artículos de oficina, hasta aparatos receptores que grababan las pláticas, grabaciones que luego eran guardadas en archivos de cintas y bibliografías, aseguró el procurador Cárdenas Navarro.

Los detenidos declararon que todo esto lo hacían para "defender los intereses de la Universidad Autónoma de Guadalajara, de los industriales y para salvar al país del comunismo, descubrir a funcionarios con ideas comunistas y hacerlos caer".

Los detenidos, entre ellos una mujer, fueron identificados como Arturo Ramos Comparán, Everardo Aldana Martínez, Juan Carlos Meza Aldana, José Luis Canchola Pérez, Gustavo Anaya Álvarez, Víctor Ramos Comparán, ingeniero Alejandro Rodríguez Lino, Francisco Javier Ulloa Vázquez, Roberto Ortiveros Aguirre, Manuel Uriarte Razo y Juana Inés Meza Aldana.

Todos dijeron pertenecer al Frente Estudiantil Mexicano Anticomunista (Femaco). La

detención se efectuó esta tarde por agentes de la Policía Judicial del Estado quienes sorprendieron a los miembros de la organización derechista en una finca ubicada en la calle de Juan Bernardino 683, colonia Chapalita.

En la residencia se hallaron, recién desempacados, sistemas inalámbricos de radio-comunicación y radiotransmisores, detectores de frecuencia y de los llamados detectores de mentiras; transmisores de bolsillo, generadores de señales, micrófonos en miniatura escondidos en diversas formas de artículos de oficina principalmente y aparatos electrónicos que, según confesaron los detenidos, "iban a ser colocados en oficinas de funcionarios del gobierno de Jalisco".

También se hallaron pelu-

cas y postizos, además de armas de grueso calibre. Se calcula que lo decomisado asciende a más de un millón de pesos.

El procurador Salvador Cárdenas Navarro informó que en las primeras declaraciones de los once detenidos éstos manifestaron que trataban de llevar a cabo planes que permitirían hacer caer a funcionarios gubernamentales y municipales. Señalaron como el dirigente de la Femaco al licenciado Raimundo Guerrero Guerrero —cuyo paradero ignora la policía— y aceptaron que recibían adiestramiento tipo pentatlón del comandante Carlos Montes Martínez.

El procurador dijo que también encontraron planos de la ciudad de Guadalajara cifrados y con señalamientos específicos sobre escuelas, iglesias, establecimientos comerciales, agrupaciones, centros deportivos, libros sobre técnica electrónica, sistemas de espionaje soviético, material de propaganda anticomunista y ejemplares de la pu-

blicación del Frente Estudiantil Mexicano Anticomunista llamado "Réplica".

"La tarea de investigación se llevó a cabo de acuerdo con los lineamientos del gobierno estatal de prevenir la comisión de delitos y preservar la seguridad y la paz pública, ya que los detenidos aseguraron estar preparados para la lucha, en caso de ser necesario, ya sea bajo la violencia o bien por medio de manifestaciones", dijo el procurador Salvador Cárdenas Navarro.

QUE TIENE 9,500 AFILIADOS

Cárdenas Navarro calculó que el Femaco tiene más de 9,500 afiliados en Jalisco "que se puede decir, están en la etapa de preparación política y son conocidos con el nombre de 'los Tecos'".

Luego dijo:

"Las grabaciones y bibliografías no son dadas a conocer para no entorpecer las investigaciones y lograr la detención de personajes de la iniciativa privada de Jalisco que subvencionan a este grupo".

Los detenidos serán consignados ante un juez federal.